

7月の予定		
日	曜	主な行事
8	月	学年朝礼 教育相談③ 45×5 林間事前検診
9	火	教育相談④ 45×5
10	水	教育相談⑤ 45×5
11	木	卒業アルバム部活動写真①
12	金	卒業アルバム部活動写真②
13	土	学校公開(午前授業) 高校相談フェスタ
14	日	
15	月	海の日
16	火	保護者会 45×5
17	水	50×4 研修会 安全指導
18	木	給食終 大掃除
19	金	終業式 学年集会
20	土	
21	日	夏季休業日始 ★各教室エアコン停止始
22	月	2年林間学校 前日指導 3年教育相談始
23	火	2年林間学校 1日目 3年教育相談②
24	水	2年林間学校 2日目 3年教育相談③ 1, 3年自習教室
25	木	2年林間学校 3日目 3年教育相談④ 1, 3年自習教室
26	金	3年教育相談終 1, 3年自習教室 (大型車両が入るため校庭部活中止)
8. 9月の主な予定		
13(水)～16(金) 学校閉庁日		
22	木	2年自習教室
23	金	2年自習教室
27	火	人物写真コンクール
30	金	2年自習教室
9/2	月	始業式 避難訓練
3	火	給食始 修旅事前検診 専門委員会
9/2	月	始業式 避難訓練
5	木	学校公開始
7	土	土曜授業 学校公開終
11	水	修学旅行(～13金)
18	水	学力向上週間始(～25水)
25	水	笑顔プロジェクト(能)
26	木	中間考査
27	金	中間考査・セーフティ教室
30	月	⑤生徒会役員選挙

○1学年「中学生としての過ごし方」

入学してからあっという間に3カ月も経ったのかと早いスピードで時の流れを感じている生徒も多くいます。初めての運動会では2クラスの少人数ながらもお互いに励まし合って最後まで全力を尽くす姿が見られました。1年生には入学後すぐ、中学校は最後の義務教育であることを意識した生活をしてほしいと伝えました。敬語をできるように意識しよう、時間を守ろう、ルールを守ろうと、大人になる上でつけてほしい力を求めています。入学当初よりも敬語を使える生徒が増え、しっかり成長しています。

期末考査では課題だけに追われてしまう生徒も多くいました。計画をしっかりと立て、取り組めるスキルも身につけてほしいと願っています。初めての中学生の夏休み、多くの課題が出ます。まずは「計画を立てて」実行し、早めに課題が終わるようご家庭でもお声がけ、チェックしていただけたらありがたいです。よろしく願いいたします。1学期、ご協力ありがとうございました。

◇2学年「1学期末をむかえて」

運動会や林間学校説明会へのご参加ありがとうございました。運動会では、「歯を食いしばって一生懸命やっている姿を他学年の生徒、保護者の方に見せよう」と伝え、綱引き、全員リレーと1位のチームが異なり、優勝チームも異なる結果となり、すべてのクラスが輝く素晴らしい運動会になりました。また、林間学校の事前学習にも意欲的に取り組んで素晴らしい作品を作ってくれています。実りのある林間学校にしたいと思えます。

さて、定期考査、領域別診断テストがありました。ご自宅でも学習はされているでしょうか。2年生では、午後課題、週末課題と簡単な課題を出しています。ぜひ、お声掛けいただき、学習する習慣を身につけていきたいと思っております。

最後に夏季休業中は、ぜひ高校調べ、高校見学をお考えください。中だるみしやすい2年生、将来のイメージをもつことで学習へのモチベーションを維持してほしいと思っています。

○3学年「有意義な夏休みを」

1学期を振り返ると、1、2年生の頃よりも、多くの人が授業に真剣に取り組む姿が見られました。「夏を制する者は受験を制す」と言われるように、この夏休みは、受験生にとって大切な時期です。勉強に関していえば、1年から3年1学期までの復習を時間をかけてできるのは、この夏休みが最後です。定期テストや領域診断テストを利用して、理解できない所を確認し、学習の基礎固めをしてください。また、難しい問題にじっくりと取り組むことができるのも夏休みです。難しいからといって諦めるのではなく、挑戦して思考力を高める努力をしましょう。

また、夏休みには多くの上級学校で説明会や見学会などが行われます。予約が必要な所もありますが、色々な学校について知るためにも積極的に参加しましょう。参加することによって、その学校の教育方針や雰囲気に分かります。是非、保護者の方と一緒に学校見学をし、自分の納得がいく進路をみつめてください。

最後に、急な教育相談の変更につきまして、ご連絡が遅くなり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけいたしました。申し訳ございません。また、日程にご協力いただきありがとうございます。限られた面談時間の中で、具体的なお話をさせていただくためにも、面談前にお子様と進路についてよくお話をさせていただくと幸いです。ご協力方、よろしくお願いいたします。

☆特別支援学級・6組「白樺湖宿泊学習」

6月23日(日)～25日(火)、6組の1、2年生は長野県の白樺湖に宿泊学習に行ってきました。この宿泊学習は、江戸川区内の特別支援学級9校合同で行われる行事です。

1日目は鷹山ファミリー牧場での乳しぼりやバター作りなどの体験活動、2日目は車山ハイキング、レクリエーション、キャンドルサービス、3日目は諏訪大社、諏訪湖遊覧船と、3日間を通して楽しく貴重な経験をする事ができました。

今回の宿泊学習では、「仲良く楽しくメリハリをつけて安全に過ごす」「ルールや時間を守る」という目標を考えました。ひとりひとりが自分のできることを頑張り、役割を果たしたことで、大きなトラブルもなく宿泊学習を大成功で終えることができました。今回の経験を、今後の学校生活でいかしてほしいです。

保護者の皆様には事前の準備、当日のお見送りやお迎え等にご協力いただき、誠にありがとうございました。